

Dueña de potrillo atacado por un puma: “Las yeguas lo enfrentaron”

El ataque fue confirmado por el Servicio Agrícola Ganadero (SAG) del Biobío.

Redacción

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) del Biobío, confirmó que un puma mató a un potrillo en el sector rural de Trupán-La Meseta, en Tucapel.

El director regional del SAG, Roberto Ferrada, señaló que están adoptando las medidas que la ley indica para estos casos, debido a que el puma es una especie protegida en la ley de caza.

Además, hizo un llamado a los agricultores para que tomen algunas medidas pa-



El ataque ocurrió en el sector rural de Trupán-La Meseta.

ra evitar este tipo de ataques, como es encerrar temprano sus animales y dar aviso oportuno a las autoridades cercanas ante el avistamiento

de estos felinos.

Sandy Méndez, dueña del potrillo fallecido, aseguró que el puma ha atacado a otros animales, particular-

mente a ganado ovino, y lo ha hecho a solo 400 metros de zonas pobladas.

“Al percatarse que el potrillo no venía con la yegua y las ovejas estaban desesperadas, decidieron ir a ver. Ese día se encontraron que el potrillo estaba ya muerto. En el sitio había huellas donde se ve que el animal corrió, donde de las yeguas me imaginé también se enfrentaron con el puma”, señaló Méndez.

Ésta agregó que su suegro le envió una foto a la comunidad para que la gente tuviera cuidado y se pusiera alerta con la situación.

L
I
S
E
E
n
t
r
c
f
r
d
h
d